



Síntesis de medios

06 de marzo de 2023

Primeras Planas

Acusan protección de Salgado a crimen
Corcholatas tejen red para ganar la candidatura
EU suma voces para militarizar la frontera
Piña llama a jueces a “actuar con prudencia, pero no con cobardía”
Oleada de incendios forestales amenaza al país por la sequía
Dejan relegadas 15 iniciativas para acotar violencia contra las mujeres
ABM: es el momento de México
Desempleadas
Hacen 1-2

[Reforma](#)
[El Universal](#)
[Excélsior](#)
[Milenio](#)
[La Jornada](#)
[La Razón](#)
[El Heraldo de México](#)
[La Prensa](#)
[Ovaciones](#)

Secretaría de Seguridad Ciudadana

Mujeres forman el 20% de la fuerza policial en México

En México, 20% del estado de fuerza policial se integra por mujeres, en el caso de la capital del país es de casi 28%. Sin embargo, no han tenido condiciones de igualdad para desarrollar sus carreras en las corporaciones, así lo señaló Olga Sánchez Cordero, presidenta de la Comisión de Justicia del Senado. Por su parte, **Marcela Figueroa, subsecretaria de Desarrollo Institucional de la SSC**, comentó que, pese al incremento de la participación de las mujeres en la fuerza policial, apenas hasta 2020 los chalecos de los policías se acoplaron los chalecos que anteriormente sólo eran diseñados para hombres. [La Razón](#) / [El Universal](#) / [La Jornada](#)

Rescatan vida silvestre en CDMX

Desde un tigre de bengala, hasta un avestruz son los animales que han transitado por las instalaciones de la **Brigada de Vigilancia Animal de la Secretaría de Seguridad Ciudadana**. Esta agrupación formada por 100 elementos que además de policías son veterinarios, resguardan todo tipo de animales que han sufrido maltrato, hasta especies silvestres que forman parte de una carpeta de investigación. [Récord](#)

Localizan una tonelada de autopartes robadas

Tras una orden de cateo, **oficiales de la SSC** y de la Fiscalía capitalina aseguraron un domicilio donde almacenaban automóviles robados y una tonelada de autopartes, en la avenida Santiago, colonia Pueblo Santiago Tepalcatlalpan, en Xochimilco. [Basta](#) / [La Crónica de Hoy](#)

Cae un cómplice de las Goteras; era chofer

Policías de inteligencia de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** capturaron a un sujeto relacionado con la banda de Las Goteras, quien ayudó a escapar a las mujeres que drogaron y asesinaron a un hombre e intoxicaron a otros dos en un hotel de la alcaldía Miguel Hidalgo. La detención se llevó a cabo en la colonia DM Nacional Constitución de la República, alcaldía Gustavo A. Madero. [El Universal](#) / [Excélsior](#) / [Ovaciones](#) / [El Gráfico](#) / [Basta](#)

Detenidos con arma de fuego corta y aparente droga

Policías de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** detuvieron a dos hombres en posesión de un arma de fuego corta, cartuchos útiles, aparente droga y un vehículo sobre calzada Ignacio Zaragoza, en la colonia Santa Martha Acatitla, alcaldía Iztapalapa. [La Prensa](#)

Mató a su pareja sentimental con un cuchillo

Agentes de la **policía capitalina** detuvieron a un hombre que lesionó con un cuchillo a su pareja sentimental ocasionándole la muerte en calle Río Bravo, de la colonia Puente Blanco, alcaldía Iztapalapa. El detenido fue trasladado bajo custodia policial a un hospital para su atención. [La Prensa](#) / [El Gráfico](#)



Síntesis de medios

06 de marzo de 2023

Alerta por delito

Locatarios de mercados en Iztapalapa, Xochimilco e Iztacalco, se acercaron al Congreso para denunciar intentos de extorsión por parte de pandillas, con el fin de conseguir ayuda para gestionar más policías y vigilancia desde las cámaras de seguridad. La diputada Frida Guillén solicitó a la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** reforzar los procesos de vigilancia en los mercados. [El Heraldo de México](#)

Comercios del Centro se preparan para el 8M

Comerciantes del Centro Histórico confiaron en que este 8 de marzo, en la conmemoración del Día Internacional de la Mujer, los ánimos no se desbordarán por parte de las asistentes. Tienen previsto una serie de medidas de seguridad como el cierre temprano de sus negocios. Los vendedores indican que “Generalmente **los policías** les avisan con anticipación, ya que entran sobre la avenida les avisan a todos los comercios, y posteriormente cuando termine la marcha, ya se abre normalmente”. [24 Horas](#)

Liderazgo de las mujeres permitirá deshacer en 90% el riesgo de extorsión material y digital: Consejo Ciudadano

En el marco del 8M “Las mujeres son las lideresas en el avance del tema de la prevención y si ellas dirigen este esfuerzo como ya lo hacen, nos vamos a deshacer del 90% del riesgo del delito de la extorsión material y digital”, aseguró en entrevista Salvador Guerrero Chiprés, presidente del Consejo Ciudadano para la Seguridad y Justicia de la CDMX, quien subrayó que las mujeres son más valientes para denunciar. [La Crónica de Hoy](#)

Encabeza Facebook fraudes de compras

De 2021 a febrero de este año, el Consejo Ciudadano para la Seguridad y Justicia ha contabilizado 4 mil 284 reportes sobre estafas. Del total de los reportes, 45% corresponde a la red social Facebook, en el apartado de “Marketplace”, en Facebook. De acuerdo con Salvador Guerrero Chiprés, presidente del Consejo, los fraudes en internet han representado uno de los delitos con los montos económicos más altos registrados. [Reforma](#)

Columna Empresas y Empresarios: Tecnología y seguridad, sinergias por el bien común primera parte / Armando Zúñiga Salinas

Durante la presentación, del Centro de Realidad Virtual que se inauguró en la Universidad de la Policía, el titular de SSC, **Omar García Harfuch**, dijo que los elementos que sean capacitados en este Centro tendrán escenarios simulados de la ciudad para practicar sus reacciones y mejorar en la toma de decisiones. Los avances tecnológicos son herramientas que ayudan de una u otra forma en materia de seguridad, tanto pública como privada. [La Prensa](#)

Secretaría de Seguridad Ciudadana

Licitación Pública Nacional número 3000-1066-DEAF-001-2023.- Convocatoria 01.- Adquisición de insumos para la elaboración de pan blanco y tortilla para la Subsecretaría del Sistema Penitenciario. [Gaceta Oficial de la CDMX](#)

Policiaco

Motociclista se impacta con camioneta y muere

El cadáver de un biker quedó sobre el toldo de una camioneta, luego de ir a exceso de velocidad e intentar rebasar un automóvil en la Calzada Desierto de los Leones, alcaldía Álvaro Obregón. Al lugar asistieron policías de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**. [Basta](#)

Matan a plomazos a menor de edad

Un menor fue ejecutado por dos sujetos, cuando caminaba por calles de la colonia Ampliación Asturias, en la alcaldía Cuauhtémoc. Policías de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, llevaron a cabo un operativo con ayuda de las cámaras del C5 y lograron ubicar la motocicleta de los asesinos abandonada en la alcaldía Iztapalapa, sin embargo, los responsables no fueron detenidos. [Basta](#) / [Metro](#)



Síntesis de medios

06 de marzo de 2023

Acribillado

Un hombre que se encontraba a bordo de un automóvil en calle Talabarteros, de la colonia Morelos, alcaldía Venustiano Carranza, fue atacado a tiros por sujetos que tras el homicidio escaparon. Al sitio arribaron elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** y paramédicos quienes confirmaron el deceso. [La Prensa](#)

Balean a joven por no entregar su moto

Un joven fue baleado por negarse a entregar su motocicleta durante un asalto, en Paseo de la Reforma, en el cruce con Insurgentes Centro y Dinamarca, colonia Juárez. Paramédicos del **ERUM** atendieron al lesionado y lo llevaron a un hospital cercano. [Basta](#)

Herido y sin moto

Un joven resultó baleado tras un asalto en el que perdió su motocicleta sobre Calle 6, de la colonia Agrícola Pantitlán, alcaldía Iztacalco. Los responsables lograron escapar. [El Gráfico](#)

Muere por problema ajeno

Una menor de edad perdió la vida tras ser baleada cuando se encontraba a bordo de un auto junto a su madre y un amigo de está, en calle Norte 11-A, en la colonia Magdalena de las Salinas, alcaldía Gustavo A. Madero. Al parecer el ataque iba dirigido hacia el hombre. [El Gráfico](#)

Lo balean por auto

El conductor de un automóvil resultó baleado en un brazo tras resistirse a un asalto en calles Agrónomos y Río Churubusco, en la colonia El Sifón, alcaldía Iztapalapa. No se reportaron detenidos. [El Gráfico](#)

Plomeado en riña

Un hombre fue trasladado a un hospital luego de ser baleado tras una riña con un vecino en la colonia Ejército de Oriente, en la alcaldía Iztapalapa. [El Gráfico](#)

Abandonan troca parada en desnivel

Dos hombres que viajaban a bordo de una camioneta de carga, cayeron por un declive ubicado en las inmediaciones de la colonia Santa Isabel Tola, alcaldía Gustavo A. Madero. **Elementos policíacos** y bomberos lograron liberar la camioneta con ayuda de una grúa, los responsables escaparon del lugar. [El Gráfico](#) / [Metro](#)

Aparatosa volcadura de camioneta

Fuerte volcadura de una camioneta se registró sobre calzada de Tlalpan y Puerto Rico, colonia Parque San Andrés, en la alcaldía Coyoacán El conductor resultó lesionado. [Basta](#)

Sistema Penitenciario

Maquillistas del Instituto de Reinserción

La primera generación de maquillistas del Instituto de Reinserción Social de la CDMX son 18 mujeres y dos hombres que tras cumplir su sentencia optaron por aprender algún oficio en el instituto, que tiene acuerdos con algunas empresas. De esta primera generación nueve ya tienen un empleo. El director del Instituto, Arturo Morell, explicó que las mujeres liberadas de prisión ocupan el lugar número 18 en grupos vulnerables, por lo que a través de actividades y talleres se busca dignificar su trabajo, que se capaciten y sean recibidas en algún lugar sin ninguna etiqueta. [El Sol de México](#)



Síntesis de medios

06 de marzo de 2023

Exfuncionarios presos piden revisar su caso

Cuatro servidores públicos del **Sistema Penitenciario** pidieron a las autoridades capitalinas justicia y que revisen su caso, luego de que fueran aprehendidos por la muerte de una interna del Penal de Santa Martha Acatitla, ocurrido en 2017. [El Universal](#) / [El Gráfico](#)

¿Para quién es la justicia en México?

El ciclo de cine Mirada desobediente, del Centro Cultural Universitario Tlatelolco, proyectará el documental Injudicial, enfocado en exponer lo que hay detrás del sistema penitenciario nacional. Dirigido por Marisol Paredes Ruiz de Velasco, la película de 89 minutos busca aclarar cómo funciona esta parte fundamental de la justicia en México, conociendo los puntos de vista de jueces, magistrados, abogados, académicos, activistas, periodistas, personas que han sido privadas de su libertad y sus familiares. [Más Por Más](#)

Justicia

Golpe al narco

La policía detuvo a seis presuntos integrantes del CJNG durante operativos y cateos efectuados en domicilios de Coyoacán y Cuajimalpa, así como en el Estado de Hidalgo. A la hora de su captura se les aseguraron 30 paquetes con cocaína, así como otras drogas, un arma de fuego y una báscula gramera. En esta acción policiaca participaron policías de la FGJ, en coordinación con la Sedena, el CNI CENFI y la GN. [La Prensa](#) / [El Universal](#) / [La Jornada](#) / [El Gráfico](#)

Detienen al jefe de seguridad de La Polar

Sergio Gama, El Chiquilín, jefe de seguridad del restaurante La Polar, fue detenido por elementos de la FGJCDMX en el municipio de Lázaro Cárdenas, Michoacán. Un día después del asesinato, la Policía de Investigación detuvo a Braulio Gerardo "N" y Oskar David "N", quienes ingresaron al sitio a pesar de que tenía sellos de las autoridades capitalinas. [El Universal](#) / [Excélsior](#) / [La Jornada](#) / [Milenio](#) / [El Herald de México](#) / [24 Horas](#) / [Contra Réplica](#) / [Diario de México](#) / [El Gráfico](#)

Imagen Destacada

La Razón

Mujeres forman el 20% de la fuerza policial en México



MUJERES policías durante un conversatorio entre oficiales de mujeres y activistas el pasado 2 de marzo.